



CDU KÖLN

Herrn
Bezirksbürgermeister Winfried Dohm

Herrn
Oberbürgermeister Fritz Schramma

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk (8)

Rathaus Kalk, Bürgeramt, Raum 925 S
Kalker Hauptstraße 247-273, 51103 Köln
Telefon (0221) 221 98303
E-Mail: CDU-BV8@STADT-KOELN.DE

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 08.01.2009

AN/0002/2009

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	22.01.2009

Parken auf dem Europaring zwischen Straßburger Platz und Andreas-Hermes-Straße

Antrag der CDU-Fraktion vom 08.01.2009

Sehr geehrte Herren,

vor einigen Jahren wurden auf dem Europaring durch Fahrbahnmarkierungen zusätzliche Parkplätze eingerichtet, um zum einen den entstandenen Parkdruck zu mindern und zum anderen die teilweise erheblich über den erlaubten Tempo 30 gefahrenen Geschwindigkeiten zu reduzieren. Hierbei wurde besonders darauf geachtet, diese Parkplätze so anzulegen, dass Ausfahrten aus Tiefgaragen und Straßeneinmündungen nicht behindert werden und ein problemloser Begegnungsverkehr weiter möglich ist. In letzter Zeit mehren sich die Beschwerden von Bürgern, dass durch verbotswidrig abgestellte Fahrzeuge auf dem Europaring rechts vom Straßburger Platz kommend in Fahrtrichtung Andreas-Hermes-Straße sowohl die Sicht für ausfahrende Fahrzeuge aus den Tiefgaragen als auch aus dem Straßburger Platz stark behindert ist. In den späten Nachmittags- und Abendstunden parken die Fahrzeuge teilweise bis in den unmittelbaren Einmündungsbereich. Hierdurch wird auch der Begegnungsverkehr, auch für den Linienbus, stark behindert. Die Feststellungen der Bürger konnten durch eigene Beobachtungen nahezu täglich bestätigt werden. Durch durchgeführte Kontrollen wurden bisher keine Verbesserungen erzielt.

Die CDU-Fraktion bittet daher die Bezirksvertretung folgendes zu beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, durch geeignete Maßnahmen (Beschilderung, Markierungen, Kontrollen etc.) zu Verhindern, dass weiterhin auf dem Europaring rechts vom Straßburger Platz kommend in Fahrtrichtung Andreas-Hermes-Straße außerhalb der Markierungen geparkt wird und hierdurch sowohl die Sicht für ausfahrende Fahrzeuge aus den Tiefgaragen als auch aus dem Straßburger Platz und der Begegnungsverkehr behindert werden.

gez. Jürgen Schuiszill
CDU-Fraktionsvorsitzender